

Operativo médico “Sonríe con Rotary” logró la intervención de 23 pacientes

Muchos de los beneficiados llevaban años esperando por una operación.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrelaiquique.cl

Un total de 23 personas recibieron atención quirúrgica en el operativo “Sonríe con Rotary 2024”, de las cuales 21 fueron intervenidas en el Hospital de Alto Hospicio y dos en el Hospital Regional de Iquique. La iniciativa fue gestionada por Rotary Club Iquique y contó con el financiamiento de Colahuasi.

“Es el primer operativo de este tipo que realiza Rotary en Alto Hospicio, el cual da la posibilidad a la gente que no tiene los medios para someterse a una cirugía. Sin duda que par-

ticipar de esta iniciativa es una alegría, más aún cuando estamos utilizando las nuevas instalaciones del Hospital de Alto Hospicio”, comentó el doctor Marcelo Fonseca, cirujano estético del operativo.

Pierre Faundes, enfermera jefe de la Unidad de Esterilización del Hospital de Alto Hospicio, enfatizó que este tipo de iniciativas “permiten atender a pacientes que llevan un largo tiempo esperando una intervención quirúrgica que muchas veces no es considerada como prioritaria en el sistema público, pero que de igual forma afecta significativamente su calidad de vida”.

La enfermera clínica de



OPERATIVO MÉDICO SE LLEVÓ A CABO LOS HOSPITALES DE ALTO HOSPICIO E IQUIQUE.

la unidad de pabellón del Hospital de Alto Hospicio, Francisca Díaz Cancino, dijo que este evento “aporta a reducir las listas de espera. Operativo donde hubo muchos niños a quie-

nes los recibimos con algunos regalos, aprovechando que estamos próximos a Navidad”.

Diego Gómez, esposo de Marcela Romero, de 25 años, quien se sometió a

una operación de oreja, señaló que ella “estaba súper ansiosa por la operación, pero contenta por haberse realizado la cirugía que le cambia la vida. Por años sufrió bullying por el tema

10

años de espera llevaban algunos pacientes que participaron del operativo.

de su oreja. Por temas de dinero no había podido operarse, por lo tanto esta oportunidad que brinda este operativo es única”

Francisco Peñafiel, padre de un joven de 15 años, quien tiene un linfedema facial, dijo que en este operativo tuvo la oportunidad de un tratamiento tras 10 años de espera. “Este linfedema se le produjo por una picada de una araña. Ahora le están realizando una biopsia para tratar este tema. Fueron casi 10 años de espera”, explicó. 🗨️